

インターハイに4クラブ出場!!

平成22年度高校総体で体操部・弓道部・カヌー部・陸上部

5、6月に実施された平成22年度県下高校総合体育大会において、本校各クラブの皆さんは、それぞれの種目で日頃の練習の成果を発揮してくれました。

中でも本大会においては、4つのクラブが7月に実施される全国高等学校総合体育大会（沖縄大会）への出場を決めました。出場選手は以下のとおりです。全国大会においても、持てる力を十分に発揮してくれることを祈ります。

- ◇体操部団体優勝 柴田快輝(S3A) 島津尚弥(E3B) 泰地健太(S3A) 泰地啓輔(S2A)
新藤大知(S2A) 玉置宗真(S2A)
- ◇弓道男子団体優勝 榎本友樹(M3A) 山本浩喜(M3A)
高木真一(M3A) 家高卓也(E3A)
柳本将介(M3A) 山本貴大(E3A)
- ◇カヌー部 カヤックシングル優勝 谷昂希(S3A)
カヤックペア優勝 谷昂希(S3A) 湯口拓美(E3B)
カヤックフォア優勝 谷昂希(S3A) 湯口拓美(E3B)
岡部成樹(M3A) 稗田直人(M2B)
- ◇陸上部 5000m競歩優勝 出羽賢太郎(M2A)



交流学习を実施

6月23日
特別養護老人ホーム「真寿苑」
南紀支援学校



参加した生徒の感想には、「車椅子体験では、段差や急な坂など、改善してほしいと感じました。交流会では皆さんが喜んでくれてとてもよかったです。」

23日、機械科2年A組の生徒が、老人介護や障害のある子どもたちへの理解を深めることを目的として、近隣の特別養護老人ホーム「真寿苑」及び南紀支援学校を訪れ、それぞれ担当の皆さんから説明を受けたり、車椅子の扱い方を学習したりした後、訪問先の皆さんと交流を深めました。



将棋部も全国大会へ

—全国高等学校総合文化祭—

5月28日（金）に実施された和歌山県高等学校将棋選手権夏季大会において、本校の小碓梨沙(S3A)が優勝、田中遥子(S3A)が3位に入賞しました。両名は、8月に実施される全国高等学校総合文化祭（宮崎大会）に出場します。



生徒会活動

○地域清掃活動

恒例になっている地域清掃ボランティアを4月30日、6月16日に実施しました。

生徒会、美化委員及び各クラブの有志が集まり、近隣の道路や施設のゴミを拾い集める活動を行いました。



○プルタブ回収活動（6月16日）

皆さんの協力をいただいて集まったプルタブ250kgを段ボールに詰め替え、協力関係機関へ送付しました。7月には車椅子が届けられます。